

5

titulos de Septiembre ultimo, opina la Comision que informa, que no hay inconveniente en conceder el permiso que se solicita por el Lopez Mitros, para la construccion de la Casa, siempre que esta se subordine a las lineas que oportunamente se le marquen y no cause perjuicios a tercero. Por ultimo, propone la Comision desestimue la oposicion de Marco Alar con Mitros, por haber sido objeto de la investigacion de la Comision de Propios el declarar la denuncia en que funda la reclamacion.

Y, enterado, el Ayuntamiento del precedente informe, acordó de conformidad con el mismo.

Moción del Dr. M. G. Gundrilo el despachó, el Señor Hernández Illan, nombre Illan, pia propone que a la calle Nueva de San Agustín serán que se rotule la calle de García Alix, como muestra del aprecio que el calle Nueva de ^{q.} distinguido Murciano, que acaba de dejar la Sub-Agencia, con el de secretaria de Gracia y Justicia, Exmo Señor Don Antonio García Alix, ha merecido por los beneficios que ha dispensado a toda la provincia, bien en la concesion y ejecucion de carreteras, bien en los expedientes de reparacion de Municipios, ya en otros ramos de la administracion.

Aquí se acordó:

Y el Ayuntamiento, previa declaracion de urgencia, acordó de conformidad.

D. D. del mismo Dr. A propuesta del mismo Señor Hernández Illan, y para que traigan declarandolo urgente, se acordó pedir al Exmo Cabildo a la Virgen de la Catedral traiga en rogativa la Imagen de Nuestra Excelsa Patrona la Virgen de la Consolación para implorar por medio de su intercession el beneficio de la lluvia para los campos secos, y el de la paz, terminando las guerras que estan sangrando y suyobreciendo á España.

O

Entró el Señor Bañista?

